



Finanzas sanas en Veracruz, certeza del buen manejo de los recursos, asegura titular de Sefiplan

- **Detalló que esto se ve reflejado en las calificaciones crediticias del estado**

Erika Morales/Israel García

Xalapa, Ver., 11 de junio de 2021.– El Secretario de Finanzas y Planeación, José Luis Lima Franco, aseguró en materia financiera la entidad veracruzana marcha bien, “recientemente Moody’s, una calificadora internacional, mejoró la perspectiva de la calificación crediticia el estado, una buena perspectiva”.

Señaló que dicha calificación se refiere a que en la entidad ha habido una disminución paulatina de los cortos plazos, es decir, de los créditos de corto plazo que se piden a fin de año, “recordar que en 2017 la asado administración pidió cerca de 4 mil 400 millones de pesos, nosotros en 2018 pedimos 2 mil 500 y el año pasado mil 800 mil, es decir, ha habido una disminución gradual de los cortos plazos”.

Asimismo, refirió que de igual manera se ha dado una disminución de los pasivos, “en el 2018 el pasivo total del estado era de cerca de 59 mil 600 millones de pesos y hoy en día está en 54 mil 600, lo que significa que hay una disminución de 5 mil millones de pesos, y en las cuentas de orden se hecho una depuración de cerca de 4 mil millones de pesos.

Lima Franco precisó que lo anterior aunado a la transparencia, a la mejora en las practicas de gobierno y entrega de los estados financieros ha ido mejorando la perspectiva para Veracruz y es lo que están indicando las calificadoras.

En este sentido dijo que el objetivo es ir disminuyendo la cantidad de los créditos a corto plazo, por lo que al cierre de este año se estima solicitar un crédito de entre mil 200 y mil 400 millones de pesos.

El titular de SEFIPLAN puntualizó que las finanzas sanas en la entidad dan a la ciudadanía la certeza del buen manejo que están teniendo los recursos, “y ahí está como se han ido mejorando las finanzas”.